



RESOLUCIÓN del Director General de Transportes, por la que se modifica la composición del Tribunal de las pruebas para la obtención del certificado de aptitud profesional acreditativo de la cualificación inicial de los conductores de determinados vehículos destinados al transporte por carretera, a celebrar en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2026.

Por Resolución de 1 de diciembre de 2025, del Director General de Transportes ("Boletín Oficial de Aragón", número 241, de 15 de diciembre de 2025), se determinó la composición del Tribunal de las pruebas para la obtención del certificado de aptitud profesional acreditativo de la cualificación inicial de los conductores de determinados vehículos destinados al transporte por carretera a celebrar en la Comunidad Autónoma de Aragón durante el año 2026.

Debido a que varios de los miembros designados por dicha Resolución han trasladado posteriormente su renuncia por diversos motivos, es necesaria su modificación, por lo que, en virtud de las competencias que tengo atribuidas de acuerdo al Decreto 214/2024, de 10 de diciembre, del Gobierno de Aragón, por el que se aprueba la estructura orgánica del Departamento de Fomento, Vivienda, Logística y Cohesión Territorial, ("Boletín Oficial de Aragón", número 244, de 18 de diciembre de 2024),

RESUELVO

Modificar la composición del Tribunal de las citadas pruebas, que estará compuesto por las siguientes personas:

Tribunal titular: Presidente: Carlos Antonio Piqueras Cascante; Vocales: Cristina López García, Beatriz María Salvo Salvo y Juan Luis Grasa Molina; Secretario: Juan Carlos Justes Aizpún.

Tribunal suplente: Presidenta: Luisa María Grávalos Cía; Vocales: María Villagra Ureta, Alejandro Mainar Durán y Mireya Oro Michavila; Secretaria: Celia Isabel Gámez Vintaned.

En Zaragoza, a fecha de firma electrónica
EL DIRECTOR GENERAL DE TRANSPORTES

David Sánchez Fraile